

西藤島小だより



☆学校教育目標「自主と創意に満ちた人間性豊かな児童の育成」

☆めざす児童像「学ぶ子」「やさしい子」「強い子」

令和4年9月22日

福井市三郎丸1丁目1410 TEL (0776)22-8820 FAX (0776)22-6809

第11号

URL <http://www.fukui-city.ed.jp/ni-fuji-e/> MAIL ni-fu-e@fukui-city.ed.jp

校内体育大会迫る

大会スローガン **走りきれ にじっ子王に おれはなる**



学校では、来週28日(水)に行われる校内体育大会に向けて、種目の練習が大詰めを迎えています。5、6年生は学校のリーダーとして大会運営にも携わっており、委員会活動の時間に一生懸命準備を進めています。

大会スローガンは、各学級から提出された案をもとに元気アップ委員会で協議し、決定しました。発表の時、代表の児童は「一人一人がにじっ子王になれるようにがんばりましょう!」と呼びかけていました。その後、赤組・白組の団長からの決意発表もありました。

☆赤組団長(写真左)「赤組が優勝できるよう、全力で競技に励みます。よろしくお願いします。」

☆白組団長(写真右)「最後まであきらめず、白組みんなで力を合わせ、全力で運動会に挑みましょう。」

また、みんなで作くり上げる体育大会という意識を高めるため、今年もにじっ子全員で校庭の草取り・石拾いを行いました。月末を期限として感染拡大警報が発出されているため、大会は観戦者の人数を制限しての開催となりますが、当日は町ににじっ子の元気な声が響くと思います。にじっ子に出会った際には「体育大会がんばったね。」とお声かけください。よろしくお願いします。



5年生 稲刈り体験

5月に5年生が植えたコシヒカリの苗。夏の日差しをいっぱい浴びて大きく育ちました。そこで、再び地域の方に教わりながら、5年生が稲刈りに挑戦しました。暑さの中、腰をかがめての作業はきついもので、後でコンバインが登場し、あっという間に稲を刈り取ると5年生は驚いていました。地域の方のご厚意で、コンバインによる脱穀作業の手伝いもさせていただきました。また、お土産に稲穂を1本ずついただいた5年生。「楽しかった。」「またやりたい。」という感想が多く、とても充実した体験になったようです。



1年生 給食配膳スタート



「自分たちの給食は自分たちで準備！」学校生活に慣れてきた1年生が配膳活動を始めました。ちょっと大きめサイズの白衣の袖に手を通し、うれしそうです。園生活や家庭で配膳を経験している子もあり、とても上手でした。どの子も自分が当番になる日が待ち遠しいようです。

5年生 心肺蘇生法を学ぶ

救急の日を前に、8日(木)、5年生が救急法講習会に臨みました。指導して下さったのは日本赤十字社福井県支部の指導員さんです。講習会は講義と実習の2部構成で行われました。実習では数名ずつのグループになり、心臓マッサージをする人、119番通報する人、AEDを持ってくる人など役割を分担し、要救助者に対応しました。子どもたちは役割を交替しながら必要な行動を何度も確認していました。家族や友人など大切な人が突然倒れたときに、医療従事者でなくてもできることがある、そのために、勇気を出して行動することの大切さを学びました。



にこにこタイム (異学年交流活動) で新たなつながりを



学校では感染症対策をとりながら異学年交流活動をしています。9日(金)には第2回にこにこタイムを行い、記念写真撮影をしたり、一緒に遊んだりしました。今後もこの活動を定期的に行い、同学年とは異なる、新たなつながりをつくっていきます。「明日のにこにこタイムが待ち遠しいな。」「6年生と話をするのが楽しみ。」という思いで学校生活を過ごしてほしいと思います。

人権の花をどうぞ

6月に福井県人権擁護委員会の皆様から花の苗を受け取った2年生が、きれいに咲いた花の様子を絵に描きました。そして、その絵を地域の皆さんにも見てもらいたいと考え、公民館に絵の掲示のお願いに行くことにしました。21日(水)、2年生全員で絵を届けに行くと公民館長さんは快く受け取ってくださいました。絵は当面の間、公民館内サロンに、その後は地区文化祭で小学校体育館に掲示される予定です。どうぞご覧ください。



すてきな作品が完成

7月に6年生が越前荒土を使って作品づくりをしました。夏休み中じっくり乾かし、今月、福井県教育総合研究所で焼成された作品が先日戻ってきました。窯入れ前に作品に乗せたおはじきは高温で溶け、作品のアクセントになっています。予想していた仕上がりとは印象が異なる子もいたようですが、個性的な作品が完成しました。まだ早いですが、卒業制作の一つになったようです。

